

## 本年秋の遠征について。及びヒマラヤキャンプへのご寄付のお願い

この度、私たちヒマラヤキャンプは2022年秋にネパール・ヒマラヤの未踏峰プンギ(6524m)への遠征を行います。

本遠征は2019年より計画され、2020年春に行われるはずでしたが、新型コロナウイルスの世界的流行により延期を余儀なくされてきました。延期から2年余りの歳月が経ちましたが、各々が研鑽を絶やさず、粘り強くチャンスを窺ってきました。そして、昨今の情勢に鑑みて、本年秋に遠征計画を実行することを決断しました。

遠征の実施に伴い、私たちが直面しているのは資金繰りの問題です。コロナ禍以前より、ヒマラヤ登山にかかるほぼ全てのコストが高騰しており、計画当初の2020年春時点での見積もりから、経費が大幅に嵩むことが判明しました。原油価格上昇に伴い、ネパールへの航空券は倍以上の価格になり、物価高や急激な円安によって、滞在費やネパール人スタッフの雇用費等、現地にかかる費用全般の負担も増えています。

以前の資金繰りでは極めて厳しい状況であると判断し、根本的な経費の見直しや、一般企業への協賛活動を精力的に行っており、遠征に向けてのトレーニングの傍ら、財務仕事に精を出す日々が続いています。

つきましては、日本山岳会会員の皆様方にヒマラヤキャンプへのご支援を賜りたく、ここにお願ひ申し上げます。

本遠征計画は、ヒマラヤの未踏峰登山という、冒険性が高くアルピニズムとして価値のある挑戦であり、海外での登山を志す若手登山家において、重要な経験を積む貴重な機会となります。加えて、コロナ禍がもたらした2年余りの延期により、やむを得ずチームを離れた仲間たちもおり、先行きの見えない時間を過ごした私たちにとって、悲願の遠征計画です。

そして、ヒマラヤキャンプの海外遠征は2022年秋の計画のみならず、既に来年以降の遠征計画も立ち上がっており、日本山岳会120周年記念事業として継続していく、日本の登山文化の発展と継承に大きく寄与するプロジェクトです。また、本プロジェクトへの支援は、公益社団法人日本山岳会への寄付扱いとなるため、税制上の優遇が受けられますので、ご承知の上、ご検討いただければ幸いです。

皆様から頂いたご厚志は、2022年秋の遠征資金への補填やヒマラヤキャンプの継続的な運営資金に充てさせていただきます。そして、ご支援下さった会員の皆様には、御礼状と合わせて、2022年秋に行われるプンギ遠征の報告書を送付いたします。

どうぞよろしくお願い申し上げます。

日本山岳会120周年記念事業 ヒマラヤキャンプメンバー一同

### 【ご寄付送金先】

会報「山」8月号にゆうちょ銀行の払込取扱票を同封しました。こちらをご利用ください。

口座記号：00150-2 口座番号：325217

名称：日本山岳会120周年記念事業

### 【2022年秋の計画】

以下に、2022年秋の計画の詳細があります。ぜひ、ご覧ください。

[himalayacamp2022\\_plan.pdf\(jac1.or.jp\)](http://himalayacamp2022.plan.pdf(jac1.or.jp))